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令和元年 第 14回教育委員会 会議録 

 

 

日 時  令和元年 12月 25日（水） 午前 10時 

 

 

場 所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

 

報 告  １ 統合型校務支援システム導入に向けた検討会について（教育総務課） 

２ 埋蔵文化財講演会の開催について（文化課） 

 

 

そ の 他 
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出席委員 

 教育長                 大久保 邦彦  

  教育長職務代理者             松野 勝夫  

委員                   松本 哲幸  

〃                   宮川 美保子  

〃                   安嶋 是晴  

〃                   髙桑 奈美  

 

 

 

教育文化部長                中田 八千代 

教育委員会事務局参事兼学校教育課長   松田 英樹  

     教育総務課長               塩田  健 

     生涯学習課長              松村 隆一 

     文化課長                田村 昌宏 

     スポーツ振興課長            清水  実 

教育総務課課長補佐           前川 賢吾 

教育総務課庶務係長           盛本 圭一 
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議  事 

 

 

開会 （午前 10時 01分） 

 

大久保教育長 ただ今から令和元年第 14回教育委員会を開きたいと思います。師走でござ

います。忙しい日々が続いているかと思います。よい天気も続いておりま

すが、積雪の心配もあるという予報もあり、両極端な天気なようです。学

校の周りの道路の除雪などに気を緩めないでいきたいと思います。今日は

定例会のほか、11 時から市長が議長となる総合教育会議、本日の夜は市長

を交えた懇談会が予定されていますので、一日よろしくお願いいたします。 

それでは会議録の署名を安嶋委員、髙桑委員にお願いいたします。 

まず、12月の教育長活動報告を行います。 

大久保教育長 「12月活動報告」説明。 

       （説明の概要） 

11/25 ウクライナ・トランポリンチーム見送り 

       11/25 深圳小学歓迎式典 

       11/25 第 13回教育委員会 

       11/27 立志式 

       11/27 日中友好晩餐会 

       11/28 深圳見送り（お別れセレモニー） 

       11/28 野々市市教育支援委員会 

       11/28 定例校長会議 

       11/30 第 34回世界トランポリン競技選手権大会 ウクライナチーム応援 

       12/2  花と緑ののいち椿まつり 2020 第１回実行委員会 

       12/10 市議会 一般質問 

       12/11 市議会 一般質問 

       12/17 野々市家庭教育サポーター 中日ボランティア表彰受賞報告 

       12/18 エフエム石川来庁（新１年生防犯ブザー寄贈について） 

       12/18 ざぶん賞受賞者（館野小１年生）市長表敬訪問 

       12/18 第 60回美術家まつり 

               

大久保教育長 活動報告を終わらせていただきます。この件についてご質問はありません

でしょうか。ないようですので、１月行事予定をお願いいたします。 

中田 部長  「１月行事予定」説明。 
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       （説明の概要） 

       1/5   消防出初式 

       1/6  年頭の式、朝礼 

       1/6  部課長会議 

       1/7  定例校長会議 

       1/10  文化協会新年親睦パーティー 

       1/12  成人式 

       1/12  石川県体育協会新年互例会 

       1/18  第 25回白山・野々市地区同和教育研究大会 

       1/18  市美術文化協会新年会 

       1/26  第 23 回石川県マーチングバンドカーニバル・第５回クロスオーバ

ーコンサート 

       1/28  教育福祉常任委員会 

       1/28  野々市市商工会会員交流会 

       1/29  第１回教育委員会 

       1/30  第３回スポーツ推進審議会 

               

大久保教育長 １月の行事予定につきまして何かご質問等ありましたらお願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

それでは審議、報告でございますが、今回は議案はございません。 

報告事項へ入りたいと思います。 

報告１「統合型校務支援システム導入に向けた検討会について」、説明をお

願いします。 

塩田 課長  「統合型校務支援システム導入に向けた検討会について」説明。 

       （説明の概要） 

元年 6月 11日  第１回検討会 

7月 17日  第１回ワーキンググループ会議 

8月 9日   第２回ワーキンググループ会議 

10月 2日  第３回ワーキンググループ会議 

10月 16日  第４回ワーキンググループ会議 

10月 17日  第２回検討会 

11月 29日  第５回ワーキンググループ会議 

       

大久保教育長 補足いたします。11月 22日ＫＫＲホテルにて開かれました石川県市町教育

委員会連合会の教育長会議の席上で松井白山市教育長から 10 月 17 日以前

の報告を中間報告ということで県内の市町教育長へ報告されたところです。
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見込みとしては予定通り進んでいますか。 

塩田 課長  県内 19市町の中の６つの市町が集まって話をしているところです。やはり

各自治体によっても温度差がありますが、みなさん同じ方向を向いて最終

ゴールを目指しているところです。 

大久保教育長 この件に関しまして、ご質問がありましたらお願いいたします。 

安嶋 委員  昨年ももしかしたら質問したかもしれませんが、共同で統合型校務支援シ

ステムを導入することによるメリットは、コストが下がるとか、異動した

ときに共有化された同じシステムを使えることなどでしょうか。具体的に

どういうことを目的として導入しようとしているのでしょうか。 

塩田 課長  安嶋委員がおっしゃるとおり、まずコスト面で言えば、野々市市単独で導

入しようとすると、かなりのコストがかかってしまいます。それを県内市

町が共同で調達することによって、導入コストがかなり抑えられます。こ

れが最大のメリットだと思います。また、異動で学校が変わった場合は違

うソフトであれば再度操作手順を覚える必要があり、違う多忙化が新たに

生まれる可能性があります。どこの市町に異動されても統一したシステム

であれば先生方の負担軽減にもつながります。先行して導入している津幡

町と中能登町とで、使用しているソフトは違うこともあり、今後どういっ

たシステムが良いのか検討会で検討しているところです。 

大久保教育長 そのほかございませんでしょうか。 

それでは今後の推移を見守りたいと思います。 

報告１については以上で終わりたいと思います。 

  次に報告２「埋蔵文化財講演会の開催について」お願いします。 

田村 課長  「埋蔵文化財講演会の開催について」説明。 

       （説明の概要） 

        日時：令和２年２月 15日（土）14：00～16：00 

        場所：市情報交流館カメリア 

        講師：海野 聡氏（東京大学准教授） 

         

大久保教育長 それではこの件についてご質問がございましたらお願いいたします。 

海野先生はよく来られている先生ですか。 

田村 課長  石川県では初めてです。福井県等で講演をされたことがあり、その時の内

容では、先生は日本建築史を専門とされており、発掘調査で見つかった当

時の建物の基礎工事の跡である遺構を基にして、今現在建っている古代の

お寺の構造を組み合わせながら復元しています。今回も末松廃寺はどのよ

うな建物であったのかを想像させてくれるのではないか、と思っておりま

す。 
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大久保教育長 そのほかご質問はありませんでしょうか。たくさんの人が集まるようにＰ

Ｒもお願いします。 

以上で報告２は終わります。 

その他執行部から何かございませんでしょうか。 

塩田 課長  この会議の終了後 10時 45分から総合教育会議でございますので、会場 202

会議室へのご移動をお願いいたします。 

大久保教育長 その他いかがでしょうか。 

清水 課長  東京 2020オリンピック聖火リレーについてご報告申し上げます。石川県実

行委員会にて 44名のランナーが決定されました。応募者数は 1,963名でそ

の内の決定は 42名、ＰＲランナー２名、計 44名でございます。倍率は 46.7

倍でありました。野々市市のランナーは藤平田一丁目の水落 楽（みずお

ち らく）君と、押越二丁目の高島 登喜子（たかしま ときこ）さんが

決定されました。聖火リレーは６月１日午後を予定しています。その際に

はご案内いたします。 

大久保教育長 この件につきましてご質問はありますか。 

       その他ご意見ありますか。 

松本 委員  教育センターだよりを読ませていただき、今月は不登校減少の成果が少し

ずつ出てきているのをうれしく思いました。冬休みというもう一つの大き

な山を迎えますが、頑張っていただきたいなと思います。 

松田 参事  ご存じの通り細かくレベル分けをして、比較的不登校傾向が重症化してい

ない子どもたちについてかなりの部分で改善しているものです。 

松本 委員  うれしいことですね。 

大久保教育長 そのほか委員のみなさま方、ご意見ございませんか。 

それでは続いて３月の委員会の日程を決めたいと思います。 

       ≪ 日程調整 ≫ 

大久保教育長 ３月の定例会は３月 25日水曜日の午後２時からといたします。 

以上で第 14回の教育委員会を終了させていただきます。 

ご苦労様でございました。 

 

閉会 （午前 10時 31分） 


